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【議案第32号】　令和５年度鯖江市一般会計補正予算　第1号

物価高騰対策家計支援給付金
給付事業とは？

　　　国の電力・ガス・食料品等価格高騰重点支援 
地方交付金を活用し、物価高騰による負担増を踏ま
え、家計への影響が特に大きい住民税非課税世帯に
対し、１世帯当たり３万円を支給する。
　また、市の単独事業として、予期せず令和５年１
月以降の家計が急変し、住民税非課税世帯と同様の
状況にあると認められる世帯に対しても、１世帯当
たり３万円を支給する。

　　住民税非課税世帯は国の事業であるが、家計急
変世帯については市の単独事業なのはなぜか。

　　今回の家計急変世帯への支援は、国の示す低所
得世帯の支援枠には含まれず、自治体の裁量による
推奨事業メニューとなっているため、市の単独事業
とした。

　　国は家計急変世帯を対象にしなかったが、市が
家計急変世帯を救済するため、この給付事業の対象
に取り入れたのはどのような考えからか。

　　今年度になってか
らも、食料品やエネル
ギー価格等の高騰が続
いていることもあり、
市として家計が急変し
た世帯の支援は継続す
べきと判断した。

【議案第33号】　令和５年度鯖江市一般会計補正予算　第2号

鯖江中学校の改修中、鯖江高校
丹南キャンパスを仮校舎にするの？

　　　鯖江中学校長寿命化改修に係る仮校舎とし
て、鯖江高校丹南キャンパス（旧丹南高校）の改修
工事を実施する。内装改修、トイレ改修および洗面
台の設置、空調設備や受変電設備の増設など、必要
最低限の改修工事を見込んでいる。

　　仮校舎に引っ越しすることで懸念していること
や、対処が必要なことはどのようなことが考えられ
るか。

　　主なものとして、通学場所が鯖江中学校から鯖
江高校丹南キャンパスに変わることで、通学路の変
更に対応していく必要がある。生徒の安全な通学路
を確保するため、道路管理者や警察などの関係機関
と連携を取り協議していきたい。
　また、丹南キャンパスは、鯖江高校の一部の授業
や部活動において使用されているため、高校生と中
学生のカリキュラムや日程を調整し、動線をしっか
りと分けていく予定をしている。

　　　高校生と中学生が同じ施設を使用すること
は、懸念される部分もあるが、好機と捉えることも
できる。両者が共同で連
携を取りながら学校生活
を送ることで、地元の中
学生が地元の高校へ関心
を持てるような取組も検
討してもらいたい。

【議案第４0号】　専決処分の承認を求めることについて
(令和４年度鯖江市介護保険事業特別会計補正予算　第３号)

介護保険基金繰入金の減額の理由は？

　　　介護保険基金繰入金について、当初6,600万
円を見込んでいたが、令和４年度において、給付費
などの支出が、見込みより少なかったため、繰り入
れする必要がなくなり、全額を減額する。

　　介護に係る給付費が想定よりも伸びなかった理
由は、何が関係すると考えられるのか。

　　新型コロナウイルス感染拡大の影響によるサー
ビスの利用控えが大きな要因であることは、数年前
から見られていることである。特に、訪問介護やデ
イサービスなどの在宅の人の給付費が伸びていな
い。介護度の低い人が、サービスの利用を控えたこ
とが関係していると思われ、加えて、近年の介護認
定率の減少傾向からも、元気に日常生活を送られて
いる高齢者が増加しているのではないかと考えられ
る。

1億2,500万円 458万9,000円

6,600万円

仮校舎として使用される
鯖江高校丹南キャンパス
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家計急変への支援を


